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Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion - Besichtigung von Multifunktionshallen 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Die Oberbürgermeisterin Frau Wolf war Ende 2013 mit dem Investor „Tor zur Stadt“ zur 
Besichtigung von Multifunktionshallen auf Dienstreise. 
 
II. Fragestellung 
 
1. Mit welchem Ergebnis kam die Oberbürgermeisterin von der Besichtigungstour nach 

Eisenach zurück und welche Ziele leitet Sie für die Stadt Eisenach ab? 
2. Welche Finanzierungsmöglichkeiten sieht die Oberbürgermeisterin für eine Errichtung 

einer Multifunktionshalle? 
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